## Temuco: ciudad universitaria

La capital regional apareció entre las 10 mejores ciudades de Chile para estudiar, según Barómetro Imagen Ciudad.

na buena noticia para Temuco acaba de entregar el Barómetro Imagen Ciudad 2015, instrumento generado por la consultora Visión Humana, que incluyó encuestas a mil 880 personas a lo largo de todo el país y evaluó a 24 ciudades en cuatro ítemes: educación, trabajo, visita y vivienda.

De este estudio surgieron interesantes datos que permitirán enfocar los esfuerzos -tanto públicos como privados - para corregir el camino en aquellos aspectos negativos y potenciar los que muestran una buena evaluación.

En lo concreto, el punto más alto en este estudio lo obtuvo Temuco en el ítem educación, ya que los encuestados ven a la capital regional como la octava mejor ciudad a nivel nacional para estudiar, donde un 28% de los consultados la calificó entre las notas 6 y 7 en esta área, lo que provocó un alza de cuatro puntos porcentuales en relación a los resultados de la misma encuesta del año pasado.

Sin embargo, si bien la ciudad cuenta con reconoci-

El gran fuerte de Temuco es su vocación de ciudad universitaria, con una amplia, completa y reconocida oferta de carreras de pre y postgrado. miento gracias a un interesante abanico de instituciones de educación superior, que incluye universidades estatales, tradicionales, privadas, Institutos Profesionales y Centros de Formación Técnica, a la hora de evaluar el ítem trabajo la realidad de la ciudad decae según los consultados. Y es que este estudio ubica a Temuco en el puesto número

15 a nivel nacional en este ítem, el que a pesar de haber mostrado un aumento de 4 puntos en relación a la encuesta de 2014, sigue manteniéndose en el lugar número 15 a nivel nacional.

Otro indicador con un resultado deficiente fue el que midió a Temuco como un lugar para visitar, que se ubica en el puesto número 12 (13, en 2014). Finalmente, el ítem Mejor Ciudad para Vivir sufrió la caída del puesto 11 al 12.

A todas luces, el gran fuerte de Temuco es su vocación de ciudad universitaria, con una amplia, completa y reconocida oferta de carreras de pregrado y con planes de postgrado de alta calidad donde existe la posibilidad de que los universitarios realicen magíster y doctorados.

Por ello, estos indicadores debieran incitar a los entes involucrados en los aspectos que dicen relación con la calidad de vida que tienen los habitantes de la capital regional, a realizar un trabajo coordinado para mejorar los indicadores en las áreas más rezagadas, sin descuidar, claro está, la vocación de ciudad universitaria que hoy posiciona a Temuco como una de las mejores ciudades del país para estudiar.